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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às dezoito horas, no Plenário 1 

Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, sito na Avenida 2 

Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão Plenária 3 

Ordinária n° 633, presidida pelo Engenheiro Civil Tarciso Bassan, Presidente do CREA-MT, 4 

auxiliado pelo Diretor Administrativo, Conselheiro Engenheiro Agrônomo Benedito Eliseu 5 

Schuring. Esta Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro 6 

Agrônomo Ademir Pivatto (AEAS/MT), Engenheiro Civil Archimedes P. Lima Neto 7 

(ABENC/MT), Engenheiro Civil Benedito Eliseu Schuring (IBAPE), Engenheiro Agrônomo 8 

Fábio Venegas (FACSUL), Engenheiro Eletricista Fernando Augusto Carvalho Rangel 9 

(SENGE/MT), Arquiteta Gisele Maria Massoni (AEATS), Técnico em Refrigeração Gleisson 10 

B. de Assunção (SINTEC/MT), Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia (ABENC/MT), 11 

Engenheiro Civil Jesuel Alves de Arruda (ABENC/MT), Engenheiro Civil João de Deus 12 

Guerreiro Santos (UFMT), Engenheiro Agrônomo João Raimundo Dias (AEASA), 13 

Engenheiro Florestal Joaquim Paiva de Paula (AMEF), Arquiteto José Afonso Botura 14 

Portocarrero (UFMT), Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva (AEAGRO), Engenheiro 15 

Civil Juares Silveira Samaniego (ABENC/MT), Engenheira Agrônoma Kateri Dealtina Felsky 16 

dos Anjos (AEA/MT), Engenheiro Florestal Lindomar Rocha Rodrigues (AMEF), Técnico 17 

em Telecomunicações Marcelo M. Cestari (SINTEC/MT), Engenheitra Civil Marciane 18 

Prevedello Curvo (ABENC/MT), Geólogo Marcio Cavalcante de Albuquerque 19 

(GEOCLUBE), Geólogo Marcos Vinícius Paes de Barros (AGEMAT), Técnico em 20 

Agrimensura Marcelo Martins Guimarães e Silva (SINTEC/MT), Engenheiro Eletricista 21 

Marcos Vinicius Santiago Silva (AMEE), Engenheiro Agrônomo Marcos Santos da Rosa 22 

(AENOR), Engenheiro Civil Mário da Silva Saul (SENGE), Engenheiro Agrônomo Osmar 23 

Boschilia (AEAPL) e Engenheira Sanitarista Rosidelma Francisca Guimarães Santos (AESA). 24 

Justificaram a ausência os seguintes Conselheiros: Waldemar Abreu Filho (GEOCLUBE), 25 

Arquiteto Eduardo Cairo Chiletto (UNIC), Engenheiro Agrônomo Alessandro Ferronato 26 

(UNIVAG) e Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto. Assumiram a titulariedade: 27 

Engenheira Agrônoma Loise Nunes Velasco (AEA/MT) e Geólogo Marcio Cavalcante de 28 

Albuquerque (GEOCLUBE). VERIFICAÇÃO DE QUORUM:  Depois de realizada a posse 29 

dos conselheiros suplentes e, verificado o quorum, declarou-se abertos os trabalhos da Sessão, 30 



 
 

os quais constaram do seguinte: EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL:  Execução mecânica 31 

do Hino Nacional. O Presidente aproveitou para saudar a todos, explicando sua ausência na 32 

Plenária anterior em razão do grande trabalho que está sendo dedicado à realização da 67ª 33 

SOEAA. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO PLENÁRIA 34 

ANTERIOR.  Ata da Sessão Plenária nº 632, de 09 de março de 2010. O Presidente colocou a 35 

Ata em discussão. O Conselheiro Engenheiro Civil Mario da Silva Saul (SENGE) pediu que 36 

nas próximas atas, sempre que conste o nome do conselheiro, venha também indicada a 37 

entidade da qual o mesmo faz parte. Encerrada a discussão, realizou-se a votação, sendo 38 

aprovada por unanimidade. LEITURA DE EXTRATO DE CORRESPONDÊNCIAS 39 

RECEBIDAS E EXPEDIDAS. RECEBIDAS. “Carta de Brasília” – Assunto: aponta as 40 

dificuldades existentes na condução das mútuas regionais. O Diretor Administrativo procedeu 41 

a leitura na íntegra do documento. Após, o Presidente pediu que fosse convidado um dos 42 

diretores da Mútua para prestar esclarecimentos mais detalhados acerca do tema, a fim de 43 

obter um apoio mais efetivo por parte dos membros do Conselho. O Conselheiro Guilherme 44 

Monteiro Garcia (ABENC/MT) pediu que os pontos destacados na “Carta de Brasília”, bem 45 

como o assunto referente a uma melhor distribuição do percentual das taxas de ART, fossem 46 

incluídos entre as propostas do Congresso Estadual de Profissionais - CEP. 47 

COMUNICADOS DA MESA: O Presidente solicitou ao Conselheiro Engenheiro Agrônomo 48 

Ademir Pivatto (AEAS) que informasse ao Pleno a situação do terreno ganho pelo CREA/MT 49 

na cidade de Sorriso. Este explicou que pelo que constava em cartório, a área onde se 50 

encontra o terreno era definida com “Área Verde”, necessitando ser desafetada para que se 51 

realizasse o registro. Ainda segundo o Conselheiro, a desafetação já ocorreu e o registro já 52 

pode ser realizado. Já existe uma equipe fazendo o projeto arquitetônico da obra, que ainda 53 

esse ano devera ser orçada. O Presidente pediu ao Superintendente Administrativo e 54 

Financeiro, Sr. Montenegro Escobal, que acompanhe de perto os andamentos para a 55 

construção do prédio de Sorriso, bem como os da nova sede, em Cuiabá. ORDEM DO DIA. 56 

HOMOLOGAÇÕES. 6.1.1. Processo n° 2003010029 – Interessado: Centro Fderal de 57 

Educação Tecnológica de Cuiabá. Assunto: Atualização de cadastro de Escola. Após a 58 

apresentação ao Plenário, a senhor Presidente submeteu à discussão. Não havendo, colocou 59 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. 6.1.2. Processo n° 2007005040 – Interessado: 60 

Centro de Formação Profissional João Baptista de Almeida Filho – SENAI. Assunto: 61 

Requerimento de registro do curso de técnico em eletromecânica. Após a apresentação aos 62 

pares, o Presidente colocou o processo em discussão. Não havendo manifestação, colocou em 63 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 6.1.3. Processo n° 2009002603 – Interessado: 64 



 
 

Sociedade Educacional Maringá Ltda. Assunto: Registro de escola. Após a apresentação ao 65 

Plenário, o senhor Presidente submeteu à discussão. O Conselheiro Mario da Silva Saul 66 

(SENGE) questionou acerca da necessidade dos processos que versam sobre homologação 67 

terem Relator. O Conselheiro Juares Silveira Samaniego (ABENC/MT) explicou que os 68 

processos de registro de escola que tenham sua tramitação concluída junto às Câmaras 69 

especializadas não necessitam de relato, indo ao Plenário apenas para homologação. Com 70 

relação ao presente processo, o mesmo Conselheiro pontuou que a interessada requer o 71 

registro de dois cursos, sendo que apenas um deles (Técnico em Agricultura) concluiu seu 72 

andamento na respectiva Câmara. O outro curso, de Técnico em Eletrotécnica, ainda carecia 73 

de aprovação. Diante disso o processo foi retirado de pauta, a fim de que seja observado seu 74 

regular prosseguimento. PRESENÇA DO DIRETOR DA AGECOPA, ILMO. SR. 75 

CARLOS BRITO, DO ENGENHEIRO MARCELO OLIVEIRA E DO A RQUITETO 76 

RAFEL BERTONI. O Presidente da mesa registra a presença do Diretor da Agecopa, Ilmo. 77 

Sr. Carlos Brito, e o convida para compor a mesa. Após, chama a atenção para a preocupação 78 

do CREA/MT com a condução do desenvolvimento dos projetos da Copa do Mundo de 79 

Futebol de 2014, para que Mato Grosso não seja de qualquer forma prejudicado com 80 

eventuais denúncias de desvio de dinheiro. O CREA tem assento no Conselho da Agecopa, 81 

todavia, nunca foi convocado a participar do mesmo. O Conselheiro José Afonso Botura 82 

Portocarrero (UFMT) falou da desnecessidade da demolição do estádio Verdão, por se tratar 83 

de parte da história de Cuiabá, alem de ser uma construção muito bem feita. Prosseguindo, a 84 

palavra foi passada ao Diretor da Agecopa que prestou esclarecimentos acerca do andamento 85 

dos projetos. Asseverou que vinha com o intuito específico de tratar da mobilidade urbana, 86 

mas que poderia abranger outros assuntos relacionados à Copa. Após a explanação, o Ilmo. 87 

Sr. Carlos Brito disse que uma explicação mais profunda sobre a mobilidade urbana poderia 88 

ser dada pelo Arquiteto Rafael Bertoni. O Presidente, então, encaminhou ao Pleno a proposta 89 

de que a votação dos processos fosse postergada, a fim de que o Arquiteto realizasse a 90 

apresentação. A proposta por aceita por unanimidade, com a ressalva apenas de que os 91 

processos da Comissão de Mérito, o registro da empresa Engefort Construtora Ltda. (Processo 92 

n° 2009008953) e a renovação de Convênio da Associação dos Engenheiros Agrônomos de 93 

Rondonópolis fossem apreciados. O Arquiteto Rafael Benati tomou a palavra e procedeu à 94 

apresentação do projeto de mobilidade urbana desenvolvido para a Copa do Mundo de 2014. 95 

Terminada a explanação, o Presidente agradeceu a presença dos membros da Agecopa e, 96 

após, deu prosseguimento à Plenária. Diante da postergação da apreciação dos processos, 97 

foram analisados somente os urgentes. Processo n° 2009008953 – Interessado: Engefort 98 



 
 

Construtora Ltda. Assunto: Registro de Empresa. Após a leitura do voto, que pede a 99 

aprovação do registro de empresa com restrição, uma vez que as atribuições possuídas pelo 100 

profissional não abrangem a totalidade do objeto social da empresa, o processo foi submetido 101 

à apreciação do Plenário. Inexistindo discussão foi colocado em votação, sendo aprovado por 102 

unanimidade. Processo n° 2010008700 – Interessado: Associação dos Engenheiros 103 

Agrônomos de Rondonópolis – AEAGRO. Assunto: Renovação de Convênio para repasse de 104 

taxas de ART/2010. Após a apresentação ao Plenário, o senhor Presidente colocou em 105 

discussão. Não, havendo, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. Processo n° 106 

2010009289 – Interessado: Federação das Entidades de Classe do Sistema CONFEA/CREA e 107 

Mútua em Mato Grosso. Assunto: Indicação do Sr. Dante Martins de Oliveira ao Livro do 108 

Mérito do Sistema CONFEA/CREA. Após a apresentação aos pares, o presidente colocou a 109 

indicação em discussão. Não havendo manifestação, submeteu à votação, sendo aprovado por 110 

unanimidade. Processo n° 2010009290 – Interessado: Federação das Entidades de Classe do 111 

Sistema CONFEA/CREA e Mútua em Mato Grosso. Assunto: Indicação do Sr. Marcos Luiz 112 

Rosa de Figueiredo à Medalha do Mérito do Sistema CONFEA/CREA. Após a apresentação 113 

aos pares, o presidente colocou a indicação em discussão. Não havendo manifestação, 114 

submeteu à votação, sendo aprovado por unanimidade. Processo n° – Interessado: Associação 115 

Brasileira dos Engenheiros Civil, departamento Mato Grosso – ABENC/MT. Assunto: 116 

Indicação do Sr. José Garcia Neto ao Livro do Mérito do Sistema CONFEA/CREA. Após a 117 

apresentação aos pares, o presidente colocou a indicação em discussão. Não havendo 118 

manifestação, submeteu à votação, sendo aprovado por unanimidade. Processo n° – 119 

Interessado: Associação Brasileira dos Engenheiros Civil, departamento Mato Grosso – 120 

ABENC/MT. Assunto: Indicação do Sr. Frederico Carlos Soares Campos à medalha do 121 

Sistema CONFEA/CREA. Após a apresentação aos pares, o presidente colocou a indicação 122 

em discussão. Não havendo manifestação, submeteu à votação, sendo aprovado por 123 

unanimidade.  PALAVRA LIVRE: O Superintendente Administrativo e Financeiro do 124 

CREA/MT, Sr Montenegro Escobal, prestou esclarecimentos sobre o corte do lanche nas 125 

reuniões de Câmara. De acordo com ele, isso se deveu a uma recomendação do CONFEA, 126 

uma vez que a lei de licitações impede que seja realizado o fracionamento de compras. Para a 127 

aquisição de produtos e serviços de rotina é necessária a realização de licitação, e assim será 128 

feito em relação aos salgados. O Conselheiro José Afonso Botura Portocarrero chamou a 129 

atenção para um curso de especialização que será realizado no prédio do Conselho e que traz 130 

o Logotipo do CREA/MT em seus folders de divulgação. O Presidente afirmou que este tipo 131 

de divulgação não pode ocorrer. O Conselheiro Juares Silveira Samaniego (ABENC/MT) 132 



 
 

convidou os presentes a participarem do Congresso Estadual de Profissionais – CEP, que será 133 

realizado dia 1° de maio de 2010, em Cuiabá. O Conselheiro Ademir Pivatto (AEAS/MT) 134 

convidou todos a prestigiarem a 23ª Exporriso, que acontecerá entre os dias 7 e 14 de maio de 135 

2010, em Sorriso. Por fim, o Chefe de Gabinete Jesse Rodrigues externou sua pré-candidatura 136 

ao cargo de deputado estadual nas próximas eleições. Encerrada a palavra livre, o Presidente 137 

sugeriu que se fizesse uma Plenária extraordinária com o intuito de que fossem apreciados os 138 

processos postergados, e que esta fosse realizada em 30 de abril de 2010, para que os 139 

Conselheiros pudessem prestigiar o CEP realizado em 1º de maio. A Conselheira Gisele 140 

Maria Massoni (AEATS) sugeriu que a plenária extraordinária fosse realizada no dia 03 de 141 

maio de 2010. O Conselheiro Ademir Pivatto questionou se há realmente a necessidade de 142 

uma Plenária extraordinária. Diante da discussão, o senhor Presidente submeteu aos pares 143 

duas votações: primeiramente foi votado se haveria ou não a Plenária Extraordinária. Foi 144 

aprovada a sua realização com nove votos favoráveis e seis votos contrários. Logo após, 145 

realizou-se outra votação para a definição de sua data. Ficou determinado o dia 30 de abril de 146 

2010 com dez votos, contra cinco votos pela realização da extraordinária no dia 03 de maio de 147 

2010.  Inexistindo outras manifestações, o presidente da mesa, Sr. Tarciso Bassan, Presidente 148 

do CREA/MT, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão. E para constar, 149 

eu, Hugo Fellipe Martins de Lima, responsável pela Plenária, transcrevi a presente Ata, que, 150 

após lida e aprovada, será assinada pelo presidente e Conselheiros presentes.  151 

 152 
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